
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R1.6.20 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

地域包括支援センター 酒井様 

村野 秀治(株式会社ビレッジ・フィールド「ふる里の風」グループ統括責任者) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

 

■日時・場所 

6 月 20 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.現在入居されている方の年齢、性別、介護度 

2.5～6 月活動報告 

3.普段の活動風景（動画あり） 

4.町内活動に関して（納涼祭等） 

5.次回開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 納涼祭に関しては 8/18 11時より三橋様ご自

宅隣でおこなう予定。食券などの事もあるので

7班班長に話をしておくので、案内が来るかと

思います。 

 

四津川「ありがとうござい

ます。職員付き添い、2名程

度でお伺いできればと思っ

ております」 

 

佐々様 アルツハイマーと認知症は違うのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

認知症と思われる方で困っている方に、何か手

助けできる方法は 

 

 

 

 

 

 

動画をみて元気な人が多く、びっくりした 

四津川「認知症の種類で、

アルツハイマー型認知症、

脳血管性認知症、レビー小

体型認知症、ピック病など

の種類があります。それぞ

れ原因疾患、ケアの仕方や

症状が違います。」 

 

 

四津川「長谷川式という簡

単なテストで、認知症かど

うか疑いが分かる。まずは

それをされて、病院受診に

繋げればどうでしょうか」

「若年性の方の方が認知症

の進行は早い」 

 

四津川「普段から様々な活

動をして、認知症の進行を

予防しています。」 



酒井様 離設の事故が先日、別の施設であったが玄関の

施錠はどうしているか 

四津川「玄関に関しては施

錠はしていませんが、職員

の方で不審者の侵入を防ぐ

ためにも、確認してからス

イッチで開閉しています」 

 

■総括 

動画で実際の活動を見て頂いたところ、お元気な様子にびっくりされていた。 

認知症は現在は国でも政策が挙げられているほど、重要なことだが医療、福祉の仕事をし

ていないとその知識が得れないかと思われます。 

介護施設の役割として、そういった情報を提供して、少しでも早期の認知症の方の対応が

出来るような環境が出来ればと思いました。 


